

Le FNUAP salue le rôle de la femme au sein de la société cubaine



La Havane, 21 février. (RHC).- Rafael Cuesta, coordonnateur international du Fonds des Nations Unies pour la Population, le FNUAP, a salué ce lundi à La Havane la forte présence de la femme à l'heure de prendre de décisions à Cuba.

«Si nous comparons cette réalité avec celle de l'Amérique Latine ou du Moyen Orient, nous apprécions qu'ici il y a une plus grande reconnaissance des femmes, ce qui représente un très bon signe » a relevé le haut fonctionnaire des Nations Unies dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina.

Rafael Cuesta a d'autre part salué l'action réalisée au siège de l'Association cubaine des Nations Unies, en faveur de la non violence contre la femme dans le cadre de la Foire internationale du Livre, à La Havane.

«Pour la manière dont a été abordée la question de la vulnérabilité qui a inclus la présentation de la mémoire de la campagne dans ce pays, cette rencontre a été très éclairante» a signalé le représentant international du FNUAP.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122238-le-fnuap-salue-le-role-de-la-femme-au-sein-de-la-societe-cubaine>



Radio Habana Cuba